



Más de 25 mil vecinos ya acceden a los beneficios de Club +Simple, la aplicación de la Ciudad destinada a mayores de 60 años para que accedan a todas las propuestas que ofrece Buenos Aires, como entradas para ir al teatro, cine o conciertos, visitas guiadas en edificios emblemáticos del territorio porteño, sorteos y descuentos.

La app está disponible para celulares Android e iOS y se puede acceder a los botones de descarga desde [www.buenosaires.gob.ar/clubmassimple](http://www.buenosaires.gob.ar/clubmassimple).

Entre sus funcionalidades, la aplicación permite seleccionar intereses para personalizar la experiencia de navegación, recibir notificaciones relevantes, agendar actividades favoritas y compartirlas con otros.

Asimismo, Club +Simple es una gran manera de encontrar en un solo lugar todas las propuestas artísticas y recreativas que ofrece la Ciudad, al tiempo que las personas mayores pueden acceder a beneficios como:

- Entradas para ciclos de cine, conciertos, obras de teatro emblemáticas de la cartelera porteña, muestras artísticas, milongas, festivales y eventos culturales.
- Tardes digitales en cafés de la Ciudad y puntos de juegos en bares notables.
- Sorteos y descuentos para disfrutar de los mercados gastronómicos de la Ciudad.
- Visitas guiadas a puntos emblemáticos de la Ciudad, como el Teatro Colón, el Centro Cultural San Martín y Colón Fábrica.
- Beneficios en distintas actividades, como clases de pádel o cursos de meditación.
- Clases y actividades gratuitas en los Puntos de Bienestar de la Ciudad.

Además, quienes se descarguen y registren en Club +Simple podrán participar de sorteos y beneficios como entradas a espectáculos y otras actividades, cursos, libros y dispositivos como notebooks o tablets.

Desde su implementación, en junio de este año, más de 25 mil personas disfrutaron de 200 beneficios que se renuevan constantemente en distintas temáticas, ofrecidos tanto por la

Ciudad como por grandes marcas, comercios de barrio y emprendimientos.

El objetivo de Club +Simple es acercar los servicios con más eficiencia, y posicionar a la Ciudad como amigable con las personas mayores, volviéndola pionera en el uso de herramientas digitales que brindan a las personas de esta franja etárea un mejor acceso a oportunidades para fortalecer sus vínculos con la tecnología y mantenerse activos.

En la actualidad la edad se vive de forma diferente: las personas mayores buscan ser proactivos, eligen y tienen más posibilidades de seguir disfrutando de la vida. Con estas iniciativas, desde el Gobierno porteño se promueve una salud positiva que se enfoque en el bienestar integral e invite a vivir una vida plena, en todas las etapas.